
 
 

Campo Bom, 22 de novembro de 2018. 

  

INDICAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando Souza. 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, o seguinte 

requerimento referente ao não atendimento dos Loteamentos Renascer e 

União pela Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - Correios: 

Vimos por meio deste, solicitar providências referente ao não atendimento 

dos loteamentos supracitados pelos Correios. Tendo ciência de que a Empresa 

Brasileira de Correios e Telégrafos se trata de uma empresa federal, pedimos 

que o Poder Executivo Municipal intervenha junto à superintendência regional 

para que o impasse do não atendimento das localidades citadas seja 

solucionado o mais breve possível. 

Justificativa: 

 O referido loteamento não dispõe de nenhum espaço de lazer para que 
as famílias e crianças possam brincar e confraternizar. Sendo assim, se faz 
necessária a implantação de tal, afim de garantir maior qualidade de vida aos 
cidadãos. 

 
 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 

Tiago Souza 
Vereador PCdoB 



 

 
 

 


